
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00758/2013
 

Requer  informações acerca da não 
aplicação  de  valor  destinado  as 
obras  de  urbanização  do  Vale  das 
Caneleiras.  

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Vale das Caneleiras, hoje denominado 
“Parque José Bignotto  Sobrinho”  tem um belo  projeto a ser  executado que 
contempla: praça pública,  academia ao ar  livre,  arborização,  acessibilidade, 
serviços de drenagem de águas pluviais, boa iluminação e outras melhorias;

CONSIDERANDO  que  o  parque  conta  com  extensa  área  de 
aproximadamente  17  mil  metros  quadrados,  encontra-se  em  excelente 
localização, próximo a bairros de população numerosa que esperam uma área 
de lazer para que famílias possam frequentar com segurança; 

CONSIDERANDO  que  segundo  o  anexo  VI  do  Planejamento 
Orçamentário – LDO 2012, no item “Unidades Executoras e Ações Voltadas ao 
Desenvolvimento  do  Programa  Governamental  da  Prefeitura  Municipal” 
constava o projeto de “Urbanização do Vale das Caneleiras” com destinação 
de verba no valor de R$ 250 mil e esse recurso não teve a destinação que foi  
prevista; 
                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)   Qual  o  motivo  de  não  ter  sido  aplicado  os  R$  250  mil 
destinados à urbanização do Vale das Caneleiras” ?

2º)  Favor detalhar onde e como foram utilizados o valor descrito. 

3º)  Qual a justificativa pelo não cumprimento do orçamento?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de julho de 2013.

Juca Bortolucci
-Vereador / Líder da Bancada PSDB- 


